



Handi Exceller lève 1M€ auprès de Yeast et ABA pour l'inclusion de la déficience visuelle à l'international !

La start-up a conclu une levée de fond atteignant le million d'euros avec Yeast et Alsace Business Angels ! Cette dernière va lui permettre d'étendre ses innovations ludiques et autonomes, qui aident les personnes atteintes de déficience visuelle dans leur apprentissage, à l'international !

UNE ENTREPRISE ENGAGÉE

Alors que les Jeux Paralympiques de Paris 2024 sont un grand symbole d'inclusion, l'apprentissage du braille, lui, ne l'est toujours pas. En effet, le taux d'abandon des apprentis brailleux touche aujourd'hui le triste chiffre de 70%. Cet apprentissage reste, malgré l'essor des technologies, très long et fastidieux dû au manque de ressources modernes et interactives. Ce taux d'abandon fait, à son tour, augmenter le taux de chômage chez les personnes aveugles et malvoyantes qui atteint les 50%.

C'est sur ce constat général que Handi Exceller a décidé d'agir. C'est pourquoi, depuis 2019, Handi Exceller attaque le problème à sa source en développant des outils d'apprentissage ludiques destinés aux personnes atteintes de déficience visuelle. BR'EYE, un boîtier interactif d'apprentissage du braille, et Marble, un logiciel de jeux éducatifs pour l'apprentissage de l'informatique adapté, proposent diverses fonctionnalités. On y retrouve notamment de nombreux jeux et leçons interactives qui rendent l'apprentissage ludique et un système d'apprentissage autonome. Grâce à son mode multi-joueurs inclusif, ces solutions proposent de jouer et s'entraîner ensemble, que les élèves ou la famille soient voyants ou non. Et ces solutions ont fait leurs preuves en offrant une accélération de 700% de l'apprentissage du braille !

BR'EYE



UN RAYONNEMENT INTERNATIONAL

Aujourd'hui, Handi Exceller voit plus grand, plus loin. La start-up a effectué une levée de fonds atteignant le million d'euros afin de donner vie à ses ambitions : la diffusion à l'international.

Grâce à cette levée de fonds, BR'EYE va traverser mers et océans afin de s'intégrer au sein des écoles, associations ou encore distributeurs ayant été séduits par l'attractivité de l'offre proposée. C'est par exemple le cas d'acteurs clés comme la RNIB (Grande-Bretagne), la ONCE (Espagne), l'Italie et le marché Nord Américain avec qui l'entreprise évolue aujourd'hui.

La start-up réserve le même dessein pour Marble, qui verra le jour en cette fin d'année 2024. L'équipe Handi Exceller s'attelle à la traduction de son projet dans plusieurs langues afin de lui promettre le même succès international que BR'EYE !

Cette levée de fonds permet donc à Handi Exceller d'assurer sa croissance et de sécuriser son offre inclusive et innovante sur le marché de la déficience visuelle et de l'éducation spécialisée.

Elle n'aurait pas été possible sans le précieux soutien de nos partenaires : Yeast, ABA, BPI France, CIC Grand Est, BNPP et la Région Grand Est .



“Très heureuse de pouvoir accompagner ces jeunes entrepreneurs qui mettent leur innovation et énergie débordante dans un projet qui sert les déficients visuels, et cela de façon ludique. Bravo !”

- Sandra Renaud - Business Angel Yeast

“Chez Alsace Business Angels, nous aimons les projets à forts impacts, qu'ils soient sociétaux, environnementaux ou de santé publique. La déficience visuelle est un marché exponentiel que l'on méconnaît et sous-estime. Handi Exceller a parfaitement su identifier la problématique du marché à laquelle apporter une solution. Nous sommes ravis d'accompagner ces 2 entrepreneurs passionnés et convaincus de leur proposition de valeur.”

- Claire Lehmann - Alsace Business Angels



BNP PARIBAS

À PROPOS DE HANDI EXCELLER

Depuis 2021, Handi Exceller développe des solutions innovantes, ludiques et autonomes à destination des personnes atteintes de déficience visuelle. Ces outils, au service de l'apprentissage du braille et de l'éducation inclusive, ont déjà conquis de nombreuses écoles, associations et distributeurs et ce à l'international.

Plus d'informations : www.handiexceller.com

Contact : Jean MASSOU, CEO (j.massou@handiexceller.com)

À PROPOS DE YEAST

Yeast, réseau de business angels créé en 2014 en Lorraine, s'est hissé en 10 ans dans le Top 2 des investisseurs en amorçage du Grand Est, et dans le Top 5 des réseaux de business angels français. Yeast est un club de plus de 30 entrepreneurs-investisseurs, désireux d'accompagner les meilleures startups du Grand Est et du Luxembourg. Ses membres sont des entrepreneurs régionaux à succès désireux de mettre leurs expertises, réseaux et conseils à disposition des startups accompagnées. Yeast investi des tickets de 50 k€ à 500 k€ (jusque 1 M€), et a opéré 56 investissements en 10 ans (dans 43 startups), pour un total de 9 M€ (61 M€ avec levier). En 2023, 8 startups régionales ont été accompagnées pour un montant de 2,2 M€. Yeast est membre de France Angels et d'Est Angels.

Plus d'informations : www.yeast.fr

Contact : Boris Ouarnier (06.27.59.23.71 / contact@yeast.fr)

À PROPOS D'ABA

Alsace Business Angels est une association, créée en 2006 et dédiée au développement des investissements dans l'économie locale et au soutien des entrepreneurs innovants. Forte d'une communauté de 80 business Angels, elle concrétise son soutien par l'apport de financements et l'accompagnement des entrepreneurs sous la forme de partage d'expérience, de compétences et de réseaux. Son objectif est de favoriser la croissance et l'innovation au sein des entreprises locales en leur offrant les ressources nécessaires pour réussir. Depuis ses débuts, l'association a accompagné 43 jeunes entreprises et investi 7,3 M€

Plus d'informations : www.alsacebusinessangels.com